

# *La ONU pide mantener ayuda a Ecuador a un mes de terremoto*

---



N. Unidas, 16 may (RHC) El secretario general adjunto de la ONU para Asuntos Humanitarios, Stephen O'Brien, llamó a mantener la ayuda a Ecuador, al cumplirse un mes del terremoto que causó cuantiosos daños humanos y materiales.

En un comunicado, el funcionario lamentó el devastador impacto del sismo de 7,8 grados de magnitud en la escala de Richter, el cual provocó más de 600 muertos, cientos de miles de personas afectadas y destrucción de viviendas, escuelas y hospitales en ciudades y pueblos de las provincias centrales y costeras.

O'Brien reconoció la respuesta del gobierno, y precisó que muchos seres humanos siguen necesitando refugio temporal, alimentos, agua y atención médica.

El Secretario General Adjunto de la ONU aseguró que la comunidad internacional debe mantener su respaldo a las autoridades y el pueblo ecuatorianos, en aras de enfrentar los desafíos de la asistencia y la recuperación.



**Radio Habana Cuba**